
会  議  録 

 

 

 

会 議 の 名 称 平成29年度第１回介護保険運営協議会 

開  催  日  時 平成29年７月５日（水）13時30分～15時10分 

開  催  場  所 四国中央市保健センター ２階研修室 

公開又は非公開の別 公開 

出 席 者 氏 名 

＜委員＞ 

白石文雄 矢野  田邊富久江 石川能婦子 鈴木晴喜 

神田達郎 天髙 剛 進藤年範 加地 健 村上義弘 森 茂  

石村政也 佐々木一行 井原ハツヱ 山口佐人 福田 泉  

 

＜事務局＞ 

福祉部長 加地宣幸 高齢介護課長 大西 緑 

則友紀子 石川宜弘 髙橋芳清 新谷佳子 高橋和真  

傍  聴  人  数 なし 

議題及び会議の概要 下記のとおり 

 

会議次第 

 

 

１．開会 

２．会長挨拶 

３．福祉部長挨拶 

４．退任委員の報告、及び新任委員の委嘱 

５．協議事項 

議題１ 平成28年度事業報告・決算報告について  

 

 

事務局より説明 

① 平成28年度介護保険事業実績 

② 平成28年度四国中央市地域包括支援センター事業実績 

委  員 : 質問なし  



議題２ 平成29年度事業計画・予算等について 

 事務局より説明 

① 平成29年度介護保険事業実施計画 

② 平成29年度地域包括支援センターについて 

委  員 : 質問なし 

議題３ 地域密着型サービス事業所の指定の更新、指定及び廃止について【報告事項】 

 事務局より説明 

① 地域密着型サービス事業所の指定の更新について 

② 地域密着型サービス事業所の指定について 

③ 地域密着型サービス事業所の廃止について 

委  員 : 質問なし 

議題４ 介護保険事業計画について 

 事務局より説明 

① 第６期基盤整備計画（施設等整備）に係る今後の方針について 

② 平成30年度介護保険制度改正概要について 

③ 第７期介護保険事業計画策定に係る方針及びスケジュールについて 

委員：全国に応募をして、法人が辞退した場合に、何らかのペナルティをかけられるよう

になっているのか。次回、市内の法人がもしも辞退した場合はペナルティをかけようがある

が、市外の法人の場合はペナルティをかけようが無いのではないか。 

事務局：制度上は市内の事業所であればたとえば指定取消のような形でペナルティをかけ

ることができるが、市外の事業所の場合は確かにペナルティをかけようが無いとしか言えな

い。事前に融資証明の提出を求めるなど、厳しい対応をしていくしかないと考えている。ま

た、今回予定していた施設整備もふまえて第七期事業計画の整備計画を考えていきたい。 

 

委員：総合事業の基準緩和サービスについて説明があったが、利用者にとってはメリット

が多いかもしれないが、サービスを提供する事業者にとっては報酬が低く抑えられてしま

い、総合事業から撤退する事業者も増えてきているということを聞いたこともある。事業者

側の意向もふまえたうえで、基準緩和サービスを考えていただきたい。 



事務局：単価は事業者にとっても利用者にとっても最も気になる点であるため、今年度、

なるべく早い段階で事業者と保険者との懇談会を開くことを考えている。お互いが意見を出

し合う場として、後日案内をしたいのでよろしくお願いしたい。 

閉会 

 


